

Jueves 18 de Agosto del 2011

El Financiero Miembros de la Fed disienten sobre la política monetaria (Reuters) MIDLAND, EU, 17 de agosto.- Tres miembros de la Reserva Federal estadounidense ofrecieron hoy razones radicalmente diferentes para oponerse a la decisión del organismo de congelar las tasas de interés por dos años, sugiriendo que no hay una revuelta unificada dentro de la Fed en torno a la política monetaria. Al hablar por primera vez desde que discrepó la semana pasada con la promesa del banco central de mantener las tasas de interés en cerca de cero por los próximos dos años, el presidente de la Fed de Dallas, Richard Fisher, dijo que su principal preocupación no era la posibilidad de que la laxa política monetaria pueda hacer subir los precios. P.C. política monetaria, Fed, Estados Unidos

Peso mantiene su fortaleza ante el dólar Clara Zepeda Hurtado Frente a mercados accionarios internacionales altamente volátiles, el peso se mantuvo fuerte ante el dólar, mientras el oro se sacó nuevamente brillo. De acuerdo con el precio final del Banco de México, el tipo de cambio del peso cerró en 12.1750 unidades por dólar spot, con una apreciación de 7.89 centavos. El reporte de inflación al productor en Estados Unidos fue positivo, al registrarse variaciones por arriba de lo esperado, denotando una mejoría en la perspectiva para el crecimiento económico P.C. tipo de cambio, peso, dólar, inflación, Estados Unidos

AL crecerá 4.8% en este año sin sobrecalentamiento (Marcela Ojeda Castilla) América Latina mantendrá su alto crecimiento, previsto en 4.8 por ciento en 2011 y cercano a 4 por ciento en 2012 y 2013, sumado a un menor riesgo de inflación, consideró el equipo de investigación de BBVA, al destacar que el riesgo de sobrecalentamiento en la región ha disminuido en forma importante. "La demanda interna se modera en buena parte de los países de la región gracias al aumento de las tasas de interés; a la restricción del crédito y a la moderación del gasto fiscal, mientras la inflación tiende a estabilizarse", indicó Joaquín Vial, economista en jefe de BBVA Research para América del Sur. P.C. crecimiento económico, América Latina

Crédito bancario a Pymes no deja de fluir: García Jeanette Leyva Reus Pese a la crisis, el crédito a las pequeñas y medianas empresas (Pymes) no ha dejado de fluir; por el contrario, en este año Banco Nacional de México (Banamex) tiene previsto crecer 30 por ciento el financiamiento hacia este sector. Con más de 350 mil clientes, en este año la institución ha canalizado más de dos mil 500 millones de pesos a este sector, tendencia que continuará en aumento, indicó Antonino García, director de Pymes en Banamex. La incertidumbre que se vive debido a los temores de una recesión en Estados Unidos no será un factor que inhiba el otorgamiento de crédito, por lo que son optimistas de que el crédito a las Pymes continuará en aumento, pues ni durante la crisis de 2008 se frenó. P.C. créditos, pymes

Aumentan 38% los precios de alimentos en lo que va del año Héctor A. Chávez Maya El incremento en los precios de los alimentos podría continuar al menos en los próximos 12 meses y superar los niveles de 2008, cuando la inflación de los mismos superó los 10 puntos, casi 50 por ciento más que la inflación general, que fue de 6.5 por ciento. Julio Millán Bojalil, presidente del corporativo Coraza, que realiza el análisis del Índice de Precios Metropolitanos, añadió que las alzas en todos los productos básicos en general, están sujetas a una especulación financiera muy alta, lo que ha elevado artificialmente los precios, y que a su vez afecta el mercado. P.C. alimentos, precios, inflación

Urge una política agropecuaria de largo plazo: Víctor Villalobos Leticia Rodríguez López México requiere contar con una política agropecuaria de Estado, con una visión de largo plazo, transexenal, lo que ayudaría a enfrentar el problema de altos precios de los alimentos, la volatilidad y la escasez de productos a nivel internacional, que prevalecerá por varios años, así como el entorno de incertidumbre económica financiera mundial. El director del Instituto Interamericano de Cooperación para la Agricultura (IICA), Víctor Villalobos Arámbula, consideró que la seguridad alimentaria debería ser parte esencial de una política de Estado para garantizar una agricultura más eficiente y más rentable, donde los pequeños productores jueguen un papel fundamental. P.C. política agropecuaria, agricultura, precios, alimentos

Mercado interno, la "pata más débil" que tiene el país: Coparmex Isabel Becerril El sector empresarial urgó al gobierno calderonista a aplicar ya las medidas para fortalecer la economía, y así atemperar los efectos de la desaceleración económica en que ha entrado la economía de Estados Unidos y que sin duda golpeará a México. Gerardo Gutiérrez Candiani, presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), observó que la "pata más débil" que tiene el país es el mercado interno. Es ahí donde hay que trabajar de inmediato para fortalecerlo y evitar que la disminución en el ritmo de la economía de EU nos golpee muy fuerte. A fin de "sobrevivir" aconsejó a las empresas cuidar a sus clientes y sus ventas, al igual que el gasto. P.C. mercado interno, sector empresarial

Reforma Operan Bolsas con fuertes caídas Ernesto Sarabia Ciudad de México (18 agosto 2011).- Las plazas de valores de Estados Unidos comenzaron la jornada con descalabros debido al aumento en el nerviosismo por el freno económico mundial, así como cifras desfavorables en la Unión Americana. Los inversionistas no recibieron de buena manera el incremento en las solicitudes por subsidios al desempleo en EU, cuyo indicador aumentó en 9 mil peticiones, al colocarse en 408 mil el 13 de agosto. Además, el índice de la inflación al consumidor se incrementó 0.5 por ciento en julio, superando el 0.2 por ciento previsto por los analistas del mercado. P.C. mercados financieros, bolsas europeas, bolsas

Bajan previsión de crecimiento para País Laura Carrillo Ciudad de México (18 agosto 2011).- Si bien este año podrían todavía sostenerse el pronóstico de un crecimiento de alrededor de 4 por ciento para México, el próximo año el desempeño será muy pobre y la tasa se ubicará en 2.5 por ciento, de acuerdo con un reporte de Moody's emitido este jueves. La calificadora revisó su estimación de crecimiento para 2012 desde un pronóstico previo de 3.9 por ciento. Agregó que es difícil determinar con precisión cuál será el crecimiento económico de Estados Unidos para el próximo año dada la incertidumbre global, pero la mayor parte de las proyecciones apuntan hacia 2.5 por ciento. P.C. pronósticos, crecimiento económico, Moody's

Crece burocracia; baja empleo de IP Gustavo de la Rosa Ciudad de México (18 agosto 2011).- Mientras que las empresas del sector privado eliminaron de su plantilla laboral a 419 mil 155 trabajadores durante la primera mitad del año, el personal que labora en los diferentes niveles de Gobierno, sin incluir maestros ni médicos, alcanzó su máximo histórico al llegar a 2 millones 309 mil personas, señalan datos de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (ENOE). Según el estudio, que elabora el Inegi, durante los primeros seis meses de 2011 se crearon 62 mil 172 puestos de trabajo en los gobiernos federal, estatales y municipales, así como en organismos y empresas públicas. P.C. burocracia,

empleo, IP, INEGI Impacta violencia al PIB Claudia Guerrero y Claudia Salazar Ciudad de México (18 agosto 2011).- El Banco de México (Banxico) reconoció ante el Congreso que los problemas de inseguridad que vive el País y la falta de reformas estructurales afectan el crecimiento económico del País. En un documento enviado a la Comisión Permanente, en el que se reporta la inflación en el periodo abril-junio, el organismo aceptó que ambas problemáticas representan un riesgo, que se ha incrementado en los últimos meses. La conclusión proviene de una encuesta aplicada por Banxico a diversos especialistas en materia económica. P.C. inseguridad, crecimiento económico, inflación, Banco de México Queda crudo estancado REFORMA / Redacción Ciudad de México (18 agosto 2011).- A pesar de que en los últimos años Petróleos Mexicanos (Pemex) ha recibido recursos récord de inversión, en los próximos 5 la producción de crudo crecerá a una tasa anual de 2 por ciento para ubicarse en 2 millones 821 mil barriles diarios, de acuerdo con el Plan de Negocios 2012-2016 que se aprobó en julio y se acaba de hacer público. En dicho periodo, el aumento de la producción total será de 8.7 por ciento respecto a la meta de este año de 2 millones 593 mil barriles. P.C. crudo, petróleo, producción El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/88734.html> CNBV: más vigilancia en crédito a estados Romina Román Pineda | El Universal La Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) ajustará y fortalecerá las reglas para los créditos que otorgan las instituciones financieras a estados y municipios. La intención del órgano supervisor es mejorar la metodología que se aplica a este tipo de financiamientos y anticipar posibles pérdidas futuras. Con las disposiciones, algunas instituciones bancarias, en lo individual, tendrán que aumentar la cobertura en este tipo de financiamientos. En las reglas que elaboró la CNBV se prevé que aquellas entidades o municipios que tengan un mayor porcentaje de sus participaciones en garantía, serán más susceptibles de enfrentar un problema de pago. P.C. estados, entidades federativas, créditos, sistema financiero <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/88737.html> Crisis afectará poco al turismo Ricardo Jiménez | El Universal El pronóstico de la desaceleración de la economía mundial para los próximos trimestres, previsiblemente no tendrá mucho impacto en el sector turismo nacional, es decir seguirá con el mismo dinamismo al observado en meses anteriores. La semana pasada, el Banco de México (Banxico) disminuyó su estimación de crecimiento económico para 2011, al pasarlo de 4.0-5.0% a 3.8-4.8%, debido a la incertidumbre y volatilidad que existe a nivel mundial. P.C. crisis, turismo <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/88746.html> Mercado de calzado cae 30% en junio Eduardo Camacho | El Universal Los pedidos de calzado cayeron 30% en el mercado interno desde junio, dijo Martín Dueñas, presidente de la Cámara de la Industria del Calzado del Estado de Guanajuato (CICEG). El funcionario explicó que el decremento se debe al temor e incertidumbre entre los compradores como resultado de una desaceleración interna que impactará a la industria. "Todo indica que esa inercia se mantendrá hasta enero de 2012 y se suma a la preocupación de la libre entrada al país de calzado procedente de China, cuando concluyan el próximo 11 de diciembre las cuotas compensatorias", dijo Dueñas al presentar el Salón de la piel y el calzado (Sapica). P.C. industria del calzado <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/88752.html> Costo ambiental de producción en el país es 11% del PIB Redacción | El Universal El costo ambiental de la producción económica del país se calcula en 11% del PIB y es un costo que se ha elevado si se toma en cuenta el incremento del PIB en ese lapso, observó el economista ambiental José Alberto Lara Pulido, investigador de la División de Estudios Sociales de la Universidad Iberoamericana UIA. En opinión del académico, esta sola cifra debería bastar para impulsar una política verde debe estar en la parte alta de la agenda de los gobiernos en México. Lara Pulido añadió que la política ambiental es un tema que sí está en la agenda del actual gobierno federal, pero ha sido desplazada del nivel de prioridad por otros temas como el de Seguridad. P.C. costo ambiental, política ambiental <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/88736.html> Frenan a los commodities Ricardo Jiménez | El Universal El mercado de commodities parecía que implementaría una tendencia ascendente para el segundo semestre de este año, sin embargo la perspectiva de la desaceleración de la economía mundial previsiblemente moderaría su ritmo de alza. En las últimas semanas, los mercados financieros del mundo mostraron un fuerte volatilidad, derivado de la crisis de deuda gubernamental sobre todo de la Zona Europea y de los Estados Unidos, donde la mayoría de los inversionistas mostraron una sobresaliente preocupación sobre la evolución de la actividad económica global. P.C. commodities, crisis, deuda, sistema financiero El Economista <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/08/18/bonos-mexico-bajan-ante-temores-recesion> Bonos en México bajan ante temores de recesión Reuters Las tasas de los bonos mexicanos de largo plazo descendían este jueves con fuerza ante una ola de aversión global hacia activos de mayor riesgo, al intensificarse las preocupaciones sobre el crecimiento mundial y la salud económica de la zona euro. De la mano de sus pares del Tesoro estadounidense, el rendimiento local a 10 años, con fecha de vencimiento del 10 de junio del 2021, retrocedía 0.11 puntos frente a su cierre del miércoles, a 5.83 por ciento. Por su parte, la tasa a 20 años, con vencimiento el 31 de mayo del 2029, operaba a 6.57%, 0.12 puntos por debajo de su cierre previo, de acuerdo con intermediarios. P.C. sistema financiero, bonos mexicanos, recesión <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/08/18/bolsas-mundiales-abren-picada> Bolsas mundiales abren en picada Reuters / Notimex Las bolsas mundiales continuaban su desplome en la jornada del día, llegando a perder hasta más de 5%, arrastradas por nuevos temores de una recesión económica mundial y malos datos en Estados Unidos. Hacia las 13H20 GMT, el Dax de la bolsa de Fráncfort perdía 4.80%, después de haber llegado a perder al comienzo de la tarde hasta más de 5 por ciento. A esa misma hora en París, el CAC 40 perdía 4.14%, hundida por los valores bancarios, como el de la Société Générale que retrocedía cerca de 8 por ciento. P.C. sistema financiero, bolsas mundiales, recesión <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/08/18/aumenta-05-inflacion-julio-eu> Aumenta 0.5% la inflación de julio en EU AFP Los precios al consumo se incrementaron en julio en Estados Unidos, según cifras publicadas en Washington por el Departamento de Trabajo, mientras que los analistas esperaban un aumento menor al anunciado. El índice de precios al consumo aumentó un 0.5% con respecto al mes anterior, en datos corregidos de variaciones estacionales, informó el departamento. El promedio de incremento que preveían los analistas era de solo 0.2%, luego de que el indicador había registrado un retroceso en el mes de junio P.C. inflación, Estados Unidos <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2011/08/18/inversion-foranea-maximos-1999> Inversión foránea, en máximos desde 1999 José Luis Caballero / El Economista El saldo de valores

gubernamentales en poder de extranjeros al 8 de agosto muestra un nivel de 898,848 millones de pesos, que equivalen a 72,863 millones de dólares, el monto más alto en los últimos 12 años, de acuerdo con información del Banco de México. De este monto, 662,477 millones de pesos (73.7%) se encuentran en bonos, que son títulos de largo plazo; a Udibonos se destinan 33,427 millones de pesos (3.7 por ciento). En Cetes, que se refieren a títulos de corto y mediano plazo, se encuentran 195,458 millones de pesos (21.7 por ciento). P.C. inversión, Banco de México <http://eleconomista.com.mx/industrias/2011/08/18/pemex-se-abre-ip-otorga-contratos> Pemex se abre a la IP y otorga contratos Reuters La firma británica Petrofac Facilities Management Limited ganó una licitación para operar el campo petrolero mexicano de Santuario, en una histórica apertura a empresas privadas desde la nacionalización del petróleo en 1938. Compiten por los contratos 17 empresas, entre ellas gigantes internacionales como Schlumberger, Halliburton y Repsol-YPF. La licitación es por tres áreas de campos petroleros maduros en la Región Sur de México, divididas en seis campos. Esas áreas, conocidas como Magallanes, Carrizo y Santuario, abarcan 312 kilómetros cuadrados en el sureño estado de Tabasco, con reservas totales probadas, probables y posibles de 207 millones de barriles de petróleo crudo equivalente (bpdce). P.C. PEMEX, IP, petróleo <http://eleconomista.com.mx/tecnociencia/2011/08/17/lidera-mexico-nuevos-internautas> México lidera en avance de Internet Rubén García / El Economista México fue el país de Latinoamérica que más expandió el número de usuarios de Internet en el primer trimestre del 2011; por cada 1,000 habitantes con que cuenta el país existen 294 usuarios, lo que representó un crecimiento de 16.4% a tasa interanual, según un análisis de la consultora de negocio y tecnología Everis. Los países de Latinoamérica que se incluyen en la medición son: Argentina, Brasil, Chile, Colombia, México y Perú, sin embargo en la última edición se incrementó el alcance geográfico a Estados Unidos y siete países de la Unión Europea: Alemania, Bélgica, España, Francia, Italia, Portugal y Reino Unido. P.C. internet, tecnología, usuarios La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/08/18/10542519-europa-y-eu-peligrosamente-cerca-de-una-recesion-morgan-stanley> Morgan Stanley ubica a EU y Europa cerca de una recesión Notimex Nueva York. El banco de inversión Morgan Stanley ajustó este jueves a la baja su pronóstico de crecimiento mundial para 2011, de 4.2 a 3.9 por ciento, al tiempo que ubicó a Europa y Estados Unidos “ peligrosamente cerca de una recesión ”. En un informe difundido este jueves a medios de prensa, el banco aseveró que la probable recesión en el mundo industrializado sería causada principalmente por la incapacidad de su clase política para lograr acuerdos y contener sus déficit presupuestarios de largo plazo. P.C. recesión, Estados Unidos <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/08/18/74236109-bolsas-de-asia-cierran-con-baja-de-hasta-1-34> Caen bolsas europeas hasta 6% ante temor a recesión mundial AFP Londres. Las principales Bolsas europeas tuvieron este jueves pérdidas superiores o cercanas a 5 por ciento, lastradas por nuevos temores a una recesión económica mundial y por datos decepcionantes en Estados Unidos, que se sumaron a la persistente preocupación por la crisis de la deuda en Europa. El índice estrella de la Bolsa de Milán, el FTSE Mib, cerró con un desplome de 6:15 por ciento, por debajo de la barra de los 15 mil puntos, a 14 mil 970 puntos. P.C. sistema financiero, mercado bursátil, bolsas europeas <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/08/18/111329788-venden-el-dolar-en-12-36-pesos-en-bancos> Venden el dólar en 12.36 pesos en bancos; a la compra está a 12.35 Notimex México, DF. El dólar se ubica en 12.36 pesos a la venta y en 12.35 pesos a la compra en precio de ventanilla en bancos. Esta mañana, el precio promedio del dólar a la venta es de 11.84 pesos y a la compra es de 11.12 pesos en casas de cambio de la terminal aérea capitalina. Esto, derivado de una cotización máxima a la venta de 12.36 pesos y una mínima a la compra de 10.80 pesos en centros cambiarios del Aeropuerto Internacional Benito Juárez de la ciudad de México (AICM). P.C. tipo de cambio, dólar <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2011/08/18/94734587-abre-bmv-con-descenso-de-3-04> Abre Bolsa Mexicana con un descenso de 3.04% AFP México, DF. La Bolsa Mexicana de Valores abrió este jueves con una fuerte caída de 3.04 por ciento, equivalente a mil 033.75 puntos menos que al cierre del miércoles y arrastrada por las fuertes pérdidas en las bolsas del mundo. Al inicio de la jornada, el principal indicador se ubicaba en las 33 mil 015.83 unidades y participaban 64 emisoras, de las cuales 62 perdían y dos permanecían sin cambios. P.C. sistema financiero, Bolsa Mexicana de Valores El País http://www.elpais.com/articulo/economia/temor/regresa/fuerza/mercados/bursatiles/europeos/elpepueco/20110818elpepueco_3/Tes El temor regresa con fuerza a los mercados bursátiles europeos JESÚS EIJO CÁNOVAS - Madrid - 18/08/2011 Vuelta a la senda de la semana pasada. Los principales índices bursátiles europeos han caído con fuerza ante el regreso del temor a un estancamiento de la economía mundial. Fráncfort ha perdido el 5,82% (su mayor caída desde la catástrofe de Lehman Brothers a finales de 2008); Milán, el 6,15%; París, el 5,48% (también la mayor desde Lehman). El Ibex ha sido al final una de las plazas mejor paradas y aún así se ha dejado el 4,7%, su segundo mayor retroceso del año, quedándose en 8.317 puntos. ¿Qué ha ocurrido? Que el miedo ha regresado, si es que alguna vez se fue. Miedo al estancamiento económico y, sobre todo, a otra recesión que lastre los resultados de las empresas. Morgan Stanley ha reducido su previsión de crecimiento global para este año del 4,2% al 3,9%, mientras que Deutsche Bank estima que China crecerá por debajo del 9% en 2011 y 2012. Son solo algunas observaciones negativas más, que se unen al reciente dato de Eurostat que muestra una UE estancada en el segundo trimestre (creció solo el 0,2%) con Alemania avanzando un insignificante 0,1% y Francia, congelada. P.C. sistema financiero, mercado bursátil, bolsas europeas http://www.elpais.com/articulo/economia/Jacques/Delors/euro/Europa/estan/borde/precipicio/elpepueco/20110818elpepueco_2/Tes Jacques Delors: "el euro y Europa están al borde del precipicio" EFE | Ginebra 18/08/2011 Jacques Delors, el primer presidente de la Comisión Europea e impulsor de la creación del euro, cree que la moneda única europea y el propio proyecto comunitario corren un serio peligro de extinción si no se toman medidas urgentes. "Abramos los ojos: el euro y Europa están al borde del precipicio", dice el retirado político francés en una entrevista con el diario suizo Le Temps, en la que afirma que los dirigentes europeos no son conscientes de la gravedad del momento. Según Delors, solo cerrando filas, con más poder unificado para Bruselas y con una verdadera voluntad política, se salvará el proyecto que él dirigió desde la Comisión Europea entre los años 1985 y 1994, y que ahora atraviesa una crisis sin precedentes. El principal problema, en su opinión, es que las dos grandes potencias políticas de la eurozona -Francia y

Alemania- y sus líderes, el presidente Nicolas Sarkozy y la canciller Angela Merkel, respectivamente, "formulan respuestas vagas e insuficientes" frente a las crisis. P.C. crisis, euro, Europa